



Tennis-Spielgemeinschaft

DJK Abenberg / TSV Wassermungenau

Spielbericht

Mannschaft	Herren 50
Saison	Sommer 2022
Klasse	Herren 50 Nordliga 3 (4er) Gr. 246

Datum	09.07.2022
Begegnung	TeG Dombühl-Schillingsfürst II - DJK Abenberg
Ergebnis	3 : 3

Aufstellung

Einzel		Doppel	
1	Niedermeier, Andreas	1	Niedermeier, Andreas
2	List, Jürgen		Zwack, Peter
3	Drexl, Wolfgang	2	List, Jürgen
4	Zwack, Peter		Drexl, Wolfgang

Bericht

Unentschieden zum Abschluss

Das letzte Spiel der Sommersaison 2022 führte uns zum Tabellenschlusslicht, der TeG Dombühl-Schillingsfürst II. Leider konnten wir nur stark ersatzgeschwächt antreten, da Thorsten Jurkat und Harald Kaiser verletzungsbedingt ausfielen.

Dafür rückten Wolfgang Drexl und Peter Zwack nach. Peter, unser zuverlässiger Ersatzspieler für Notfälle, kehrte für dieses Spiel sogar früher aus dem Urlaub zurück - Herzlichen Dank dafür!!

Für die nächste logistische Schwierigkeit sorgte unser Mannschaftsführer, der uns nach Dombühl schickte, statt nach Schillingsfürst.

Als auch dieser Irrweg korrigiert waren, sahen wir uns zum ersten Mal mit einem Ganzjahres-Allwetterplatz konfrontiert. Die Gegner warnten uns schon gleich, dass auf solchen Plätzen die Bälle anders abspringen und außerdem eine größere Rutschgefahr besteht als auf normalen Sandplätzen. Genauso kam es dann auch: es dauerte für jeden unserer Spieler sich diese äußeren Bedingungen zu gewöhnen.

In der ersten Runde war auf unsere Nummer 2, Jürgen List, wieder einmal Verlass: er gewann sein Einzel klar mit 6:2, 6:3. Bei Peter Zwack an Pos. 4 lief es nicht ganz so gut: er gab alles, verlor aber 1:6 und 2:6.

In der zweiten Runde trat Andreas Niedermeier an Pos. 1 an. Die einzelnen Spiele waren oft eng - es ging häufig über Einstand, aber letztlich konnte sich sein Gegner immer wieder durchsetzen und Andi verlor mit 2:6, 3:6. An Pos. 3 hatte Wolfgang Drexl zunächst nicht nur mit seinem Gegner,



Tennis-Spielgemeinschaft

DJK Abenberg / TSV Wassermungenau

sondern auch mit dem Platz und mit sich selbst zu kämpfen und verlor den ersten Satz mit 2:6. Im 2. Satz war es zunächst besser - Wolfgang führte mit 3:2, hatte dann aber sein Pulver schon wieder verschossen und verlor 4 Spiele in Folge zum 3:6.

Damit lagen wir nach den Einzeln mit 1:3 hinten.

Unsere Gegner mussten damit nur noch ein Doppel gewinnen, um ihren ersten Sieg einzufahren. Sie setzten dabei auf die Strategie, ihre Nummer 1 und einen ausgeruhten Doppelspezialisten im 2er-Doppel auflaufen zu lassen. Wir setzten diese Aufstellung dagegen: 1er-Doppel mit Andreas Niedermeier/Peter Zwack und Jürgen List/Wolfgang Drexl im 2er-Doppel.

Andi und Peter hat wenig Mühe ihre Partie mit 6:4 und 6:2 zu gewinnen. Auf Platz 2 gerieten Jürgen und Wolfgang im ersten Satz schnell mit 1:4 in Rückstand, rauchten sich dann aber zusammen und holten Spiel um Spiel auf. Besonders Jürgen ärgerte die Gegner mit dauernden Lobs, mit denen diese überhaupt nichts anfangen konnten. Spätestens mit dem Gewinn des ersten Satzes mit 7:5 war ihre Moral gebrochen. Der 2. Satz war dann nur noch Formsache und ging deutlich mit 6:1 an uns.

Damit haben wir noch ein insgesamt gerechtes 3:3 erreicht und beenden die Saison auf dem 4. Tabellenplatz.

Autor

Wolfgang Drexl